

La ville forte dans tous ses états

[html] Plus que quelques semaines pour visiter cette exposition sur les villes fortes en Flandres au Musée de l'Hospice Comtesse à Lille. [/html]

Zone densément urbanisée depuis le Moyen Âge, la Flandre a durant de longs siècles attiré les convoitises, et ses riches villes ont donc naturellement dressé d'imposantes fortifications. Au gré des guerres et des traités, la frontière a constamment évolué, jusqu'à ce que Vauban cherche à la stabiliser après les conquêtes de Louis XIV. Deux lignes de places fortes ont été patiemment constituées, traçant une véritable ceinture de fer au nord du royaume de France.

L'exposition vous propose de découvrir l'un des ensembles de fortifications urbaines les mieux préservées de France. 400 documents et objets vous révéleront l'évolution des villes fortes du Nord, depuis l'intervention de Vauban jusqu'à aujourd'hui.

Exposition proposée par les Archives départementales du Nord (Conseil général du Nord), avec le soutien de la Ville de Lille, du CAUE du Nord, de la DRAC Nord-Pas-de-Calais, de l'Association pour la mise en valeur des espaces fortifiés de la région Nord-Pas-de-Calais, de la mission Villes fortifiées et de la Médiathèque départementale.

Musée de l'Hospice Comtesse - Lille - jusqu'au 7 octobre.

Rendez-vous sur le site de la Mairie de Lille pour plus d'information

[Actualité rédigée par Tekiro]

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 12 septembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7514-ville-forte-dans-tous-ses-etats.html>